
 

 

ÉCOLE PRIMAIRE MATHURIN MEHEUT, LE SEL DE BRETAGNE 
 

Procès-verbal du Conseil d’École du 23/03/2023 
 

PRÉSENTS :  
Mme Martins, Mme Lechevalier, Mme Garnier, Mme Janelle, Mme Le Bouler, Enseignantes 
Mme Roger, Maire du Sel de Bretagne 
Mme Coquard, adjointe mairie aux affaires scolaires 
Mme Quiblier, Mme Mathieu, M.Gougeon, M. Rousseau, M. Leray, Parents d’élèves 
Mme Beaudor, ATSEM 

 
EXCUSÉS :  

Mme Debaud, Inspectrice de l’Éducation Nationale 
Mme Kerboas, enseignante 
Mme Roux, Mme Guilloteau et Mme Lequertier ATSEM 
M. Gicquel, Mme Morin, Mme Daniel, Parents d’élèves 

 
Début du conseil : 18h30 
 
Bilan des effectifs de janvier 2023 : 
 
TPS : 9 ;  PS : 10 ;   MS : 11 ;   GS : 14 ;  CP : 11 ;  CE1 : 15 ; CE2 : 12 ; CM1 : 12 ;  CM2 : 18  soit un total de 
112 élèves  
 
Le groupe de travail statuant sur les ouvertures et fermetures des classes s’est réuni courant janvier. Une 
fermeture de classe conditionnelle a été prononcée pour l’école. 
La rentrée se fera donc avec 4 classes. Mme L’Inspectrice viendra compter les effectifs réels la 1re semaine de 
la rentrée. En fonction de ces derniers, la fermeture sera actée ou une réouverture sera prononcée. Les élèves 
seront donc peut être amenés à changer de classe après la 1ère semaine de la rentrée. Une information plus 
précise sera donnée aux familles en fin d’année scolaire. 
 
Effectifs prévus pour la rentrée de septembre 2023 : 
 
TPS : 3 ;  PS : 15 ;   MS : 10 ;   GS : 10 ;  CP : 15 ;  CE1 : 11 ; CE2 : 14 ; CM1 : 12 ;  CM2 : 12  soit un total de 
102 élèves  
 
Bilan financier de la coopérative scolaire 
 
Mme Martins présente le bilan financier de l’année 2021-2022.  
Le bilan est positif de 16,88€.   
 
Charges : 3333,55€ 
- achats produits pour cession : 2140,65€ (photos individuelles, fratries et photos de classe, pot de départ 
Nicolle) 
- charges activités éducatives : 1145,44€ (OCAS + achats divers pour classes : ingrédients cuisine, livres, 
bricolages, paniers sieste, concours Kangourou, repas collège CM2, jeux Noël…) 
- assurances MAÏF : 45,59€ 
- frais envoi chéquier : 1,87€ 
Produits : 3350,43€  

- Vente photos individuelles et fratries : 2527€ 
- Participation des familles : 73,43€ (repas Self collège CM2) 
- Subventions : 750€ 

 
Bilan de la vente de photos individuelles et classes : + 426,50€ 
 
 
 
 



 

 

Bilan des différents projets pédagogiques 
 
Classe nuitée La chapelle Neuve : CE2-CM1-CM2 
 
Du 9 au 13 janvier : pluie, soleil et boue. Découverte de la nature, création de contes (groupes de 3 : invention, 
écriture, mise en scène et représentation à la Chapelle-Neuve) + représentation pour les parents + exposition le 
dernier jour avant les vacances de février.  
Bilan positif : coopération, travail en groupe, centre très agréable. 
 
Journée Parc Branféré : classe MS-GS et CP-CE1  
 
Mardi 23 mars : Découverte des animaux, des modes de vie, de l’environnement.  
Animation le matin pour les MS/GS ; visite pour les CP/CE1 et inverse l’après-midi.  
 
Projet piscine : GS-CP-CE1-CE2-CM1 
 
Problème de transport pour le moment : les 3 compagnies habituelles ne peuvent pas assurer le retour à cause 
des horaires qui coïncident avec le ramassage scolaire. Les compagnies ne peuvent nous récupérer qu’à 16h 
au plus tard. La séance de piscine commence à 15h30. Il est possible de ne pas prendre la douche, mais cela 
sera trop juste malgré tout.  
Une demande a été faite auprès de 2 nouvelles compagnies. Si elles répondent défavorablement, la piscine 
sera malheureusement annulée.  
Ce créneau serait à changer l’année prochaine.  
Nous sommes la seule école à finir à 16h45, c’est pour cela que ce créneau nous est attribué. 
 
Une discussion a lieu autour des horaires de l’école. Il est décidé par le conseil qu’un sondage sera proposé aux 
familles pour savoir s’ils préfèrent conserver l’horaire de l’après-midi actuel soit 14h15-16h45 ou bien modifier 
cet horaire soit 14h-16h30. 
 
100ème jour d’école : vendredi 7 avril  
Journée des langues : mardi 16 mai 
Semaine de la maternelle : du 2 au 15 mai 
Semaine sans écran : du 23 mai au 1er juin 
 
Concours kangourou : comme l’année dernière, les élèves du CP au CM2, ont été inscrits au concours 
Kangourou/koala. Cette activité, en lien avec les Mathématiques, se compose de nombreuses petites énigmes. 

• Kangourou pour CE2 CM1 CM2 : concours avec classement national. 
• Jeu Koala pour CP- CE1 

 
Fête d’école : Samedi 01/07. 
 
Portes ouvertes de l’école : Vendredi 31/03 de 17h-19h. 
 
 
Remerciements auprès de la mairie pour : 
 
- Achat de la machine à laver 
- réparation de l’interrupteur de la classe de CE2-CM1 
 
Travaux/Achats : 
 

- Achat d’un four plus grand pour les nombreuses activités culinaires organisées dans les différentes 
classes  
- Nouveau vidéoprojecteur pour la classe CM1/CM2 :  garantie ou pas, possibilité du prêt de celui de la 
mairie.  
- Chauffage à vérifier : toujours des problèmes … c’est l’installateur qui fera les entretiens : un gros 
entretien est prévu cet été.  



 

 

- Problème d’électricité dans le couloir : lumière en permanence dans le couloir ou absence de lumière : 
l’électricien va être recontacté.  
- Chant d’une table à recoller dans la classe CE2/CM1 
- Aménagement du prolongement de l’allée jusqu’au grand portail : 2023 pas possible ; à réfléchir pour 
2024 en conseil municipal (des trottoirs doivent être refaits, cela pourrait peut-être être intégré au projet).  
- Problème de connexion : box avec 3 réseaux et routeur, plus de wifi pour plusieurs classes. Mme 
Janelle doit appeler Telecom Monétique pour essayer de résoudre le problème (Problème résolu depuis 
le conseil d’école) 
 

Bilan du Conseil d’élèves : les délégués élèves ont remonté les demandes suivantes :  
- Aménagement de la cour avec de l’herbe et de l’ombre,  
- Fromage à la cantine,  
- Pendant la garderie du matin, les enfants aimeraient pouvoir sortir comme avant de 8h à 8h35 : possible 

à partir de la semaine prochaine certains jours,  
- Retracer les lignes de la cour qui s’effacent : cela devrait être fait pendant les prochaines vacances, il 

faut transmettre des plans 
 

Questions de parents : 
 
- Demande du retour des serviettes en tissu pour la cantine : il faut réfléchir à un rangement individuel   
 
- Demande de changement d’horaire de tonte de pelouse car elle est systématiquement faite pendant la sieste 
des enfants… 
 
- Problème de voitures mal garées sur le parking les jours de pluie : ne pas hésiter à faire remonter pour une 
intervention de la mairie. 
 
- Réfection des marches au niveau maternelle : les travaux ont commencé. 
 
- Un parent d’élève a remonté que certaines ATSEM utiliseraient leur téléphone portable pendant la garderie 
pour montrer des dessins animés aux enfants : un message va être envoyé aux agents communaux pour 
rappeler que l’usage du portable n’est pas autorisé sur le temps de travail.  
 

 
Prochaine réunion jeudi 15 juin 18h30 
 
 
 

Fin de séance : 20h30 
 
 

Secrétaire de séance : Mme Garnier      Directrice : Mme Martins  


